



Stephan Sude stellt in der Tangente in Eschen die Ergebnisse seines Werkjahres aus.

Werkjahr: Ausstellung von Stephan Sude in der Tangente

Von Januar bis Ende Dezember 1999 erhielt der Ruggeller Künstler Stephan Sude vom Kulturbeirat ein Werkjahr zugesprochen und nun präsentiert er seine Arbeiten unter dem Titel «Stand-

punkt» in der Tangente in Eschen. Vernissage ist am Donnerstag, 16. März, um 19 Uhr.

Eröffnet wird diese Ausstellung durch den Präsidenten des Kulturbeir-

ates, Arnold Kind, die Vernissagerede hält Matthias Ospelt.

Zum Konzept des Werkes: Ein Augenmerk lag auf der Entwicklung der

mehrfarbigen Holzdrucke. Speziell die Gegenüberstellung von Ölmalerei und Grafik, bei jeweils derselben Thematik. In der Ausstellung zu sehen sind 10 Ölgemälde und 19 Grafiken.

DONNERSTAG, 16. MÄRZ 2000

Vaterland